

# Sterbekasse Weseke

WEB-Adresse: [www.sterbekasse-weseke.de](http://www.sterbekasse-weseke.de)

E-Mail: [info@sterbekasse-weseke.de](mailto:info@sterbekasse-weseke.de)

**Auszüge aus dem Protokoll unserer Mitgliederversammlung vom 24.04.2017 im Alten Gasthaus Niehoff:**

Die per Zeitungsanzeigen frist- und formgerecht einberufene Versammlung wird durch den Vorsitzenden Karl-Heinz Poppenborg eröffnet. Die Tagesordnung wird erstmals mittels „Power-Point“ präsentiert. Nach dem Totengedenken (zu verzeichnen waren 12 Sterbefälle) leitet Poppenborg auf die Tagesordnung über.

**Kassenbericht:** Nach Verlesung des Protokolls der letztjährigen Versammlung folgt der Kassenbericht des abgelaufenen Geschäftsjahres. Trotz der negativen Entwicklung bei den Kapitalanlagen konnte ein Überschuss erwirtschaftet werden. Nach Einschätzung des Vorstandes wird die Durchschnittsrendite unserer Geldanlagen in den kommenden Jahren jedoch noch weiter sinken.

**Kassenprüfungsbericht:** Der Kassenprüfungsbericht wird von Josef Heming vorgetragen. Zusammen mit Gerhard Osterholt hat er die Kasse geprüft. Die Prüfung hat zu keinen Beanstandungen geführt. Der Kassierer Magdalene Heselhaus und dem mit der Kassenführung beauftragten Vorsitzenden K.H. Poppenborg wird eine einwandfreie Arbeit bescheinigt. Auf Antrag von Heming erfolgt eine einstimmige Entlastung der handelnden Personen und des Vorstandes. Der Vorstand enthält sich der Stimme.

**Mitgliederentwicklung:** Die Anzahl der zahlungspflichtigen Mitglieder blieb fast unverändert und lag am Jahresende 2016 bei 1.299. Hinzu kamen rd. 100 beitragsfreie Mitgliederkinder.

**Internetauftritt:** Der zusammen mit dem Medienhaus Sprung aus Gescher entwickelte Internetauftritt wird von Poppenborg vorgestellt. Ab sofort ist der Verein im Internet erreichbar unter der WEB-Adresse:

[www.sterbekasse-weseke.de](http://www.sterbekasse-weseke.de). Die E-Mail-Adresse lautet: [info@sterbekasse-weseke.de](mailto:info@sterbekasse-weseke.de). Die Webseite ist sehr übersichtlich gestaltet. Über einzelne Rubriken wie „Über uns“, „Vorstand“, „Aktuelles“, „Satzung“, „Tarif“ sowie „Fragen und Antworten“ können wichtige Informationen abgerufen werden. Beim Anklicken der Rubrik „Formulare“ können Vordrucke ausgedruckt, bzw. Informationen direkt an uns übermittelt werden.

**Überarbeitung der Mitgliederliste:** Poppenborg führt kurz in die Thematik ein. Er erläutert, dass die Mitgliederentwicklung noch relativ konstant sei. Das Problem bestehe aber u.a. darin, dass uns die Geburt von Mitgliederkindern oft aus Unwissenheit nicht mitgeteilt würde. Das würde auf Dauer zwangsläufig zu einem höheren Durchschnittsalter unseres Mitgliederbestandes führen. Ein höheres Durchschnittsalter bedeute aber auch ein höheres Risiko zur Aufrechterhaltung unserer Versicherungsleistungen. Auch würden uns häufig Namens- und Adressänderungen nicht mitgeteilt.

In einem ersten Arbeitsschritt hat der Vorstand daher die Mitgliederliste komplett überarbeitet und wo bekannt, Berichtigungen und Ergänzungen vorgenommen. In ca. 240 Fällen besteht aber weiterer Handlungsbedarf hinsichtlich Name, Adresse und Meldung bisher nicht registrierter Mitgliederkinder. Diese Fälle wollen die Vorstandsmitglieder durch persönliche und telefonische Kontaktaufnahme zu den betreffenden Familien klären. Vorrangiges Ziel dieser Aktion ist es, bisher

nicht gemeldete Mitglieder Kinder zu erfassen, um damit zu einer nachhaltigen Senkung des Durchschnittsalters zu kommen.

Da das Durchschnittsalter u.a. auch in die Berechnungen unseres neuen versicherungsmathematischen Gutachtens einfließt, welches zum 31.12.2017 erstellt werden muss, wollen wir die Aktion bis Ende Oktober dieses Jahres abschließen.

Verschiedenes: Aus Versammlungskreisen werden Fragen hinsichtlich der Kosten einer Bestattung gestellt. Diese Fragen und ihre Beantwortung wollen wir auf die Tagesordnung unserer nächsten Mitgliederversammlung setzen. Nach Möglichkeit werden wir dazu unseren Vertragsbestatter einladen.

03.05. 2017/ K.H. Poppenborg